

Einladung zum Pressegespräch

Donnerstag, 26. September 2019, 11 Uhr

Kalk-Karree, Jugendamt, Raum 3D.99
Ottmar-Pohl-Platz 1
51103 Köln



Aktiv für nachhaltige Kita-Küche Weniger Speiseabfälle und mehr regionale Lebensmittel

Mahlzeiten für Kinder in Tageseinrichtungen sollten am besten nicht nur lecker und ausgewogen, sondern auch nachhaltig sein. Beim gemeinsamen Essen können schon die Jüngsten viel über eine bewusste Ernährung, Landwirtschaft und den Wert von Lebensmitteln erfahren.

Der Ernährungsrat Köln, die Stadt Köln, der „Arbeitskreis 80“ der Träger und Spitzenverbände der Kölner Kindertagesstätten und die Verbraucherzentrale NRW haben sich deshalb zum Ziel gesetzt, Regionalität und Nachhaltigkeit in Kölner Kita-Küchen zu fördern. Elf Tageseinrichtungen haben sich auf den Weg gemacht und mithilfe der Verbraucherzentrale bereits ihre Lebensmittelabfälle und Speisepläne unter die Lupe genommen. In einem Pressegespräch werden erste Ergebnisse und weitere Maßnahmen für nachhaltige Verpflegung in Kitas vorgestellt von

Peter Zens, Ernährungsrat Köln,
Karin Rashid, Kölner Jugendamt, Bereich Kita-Betriebe
Frank Waskow, Verbraucherzentrale NRW
Sonja de Günther, Kita im Quäker Nachbarschaftsheim (Südstadt), sowie
Nicole Wegner-Hemmert, Kita Von-Ketteler-Straße (Höhenhaus), KölnKitas gGmbH.

Zur Berichterstattung laden wir Sie herzlich ein.

Kontakt:

Ansprechpartner beim Ernährungsrat ist Florian Sander. Er ist telefonisch unter 0221/29852359 und 0176/87862149 oder per E-Mail an Florian.Sander@ernaehrungsrat.koeln erreichbar.